
Compte rendu du Conseil des Ecoles du RPI Champlay-Longueron- Paroy 

Du lundi 29 juin 2020 

 

*Enseignants présents : Mme Sellier, Mme Bunger, Mme Villin, Mme Aubineau 

*Représentants des municipalités : - M. Barret, Maire de Champlay et Mme Gruyer, chargée 

aux affaires scolaires 

     -M. Gallois, Maire de Paroy sur Tholon et Mme Reynal, chargée 

aux affaires scolaires 

 

*Représentants des Parents d'élèves présents : 

Mme ROBERT pour les classes de PS-MS de Longueron 

Mme BICHE pour la classe des GS- CP-CE1 de Longueron 

Mme Navarro pour l’école de Paroy 

Mmes Rollet pour l’école de Champlay 

 

❖ Bilan général de cette année scolaire : 

Une année scolaire particulière au vu du confinement dû à l’épidémie de coronavirus. 

Pour Champlay, 19 élèves 

Pour Paroy, 15 élèves 

Pour Longueron, 24 élèves en PS-MS 

        17 élèves en GS- CP-CE1 

 

❖ Préparation rentrée 2020-2021 : 

Les effectifs se répartiraient donc à priori comme suit : 

-Champlay : 15 CM2 et 3 CM1 soit 18 élèves 

-Paroy : 6 CE1 et 10 CE2 soit 16 élèves 

-Longueron :12 GS et 9 CP soit 21 élèves 

-Longueron : 7 PS et 13 MS soit 20 élèves 

-Les séances d’aides personnalisées auront lieu les mardis à Champlay, et les lundis et jeudis 

pour les écoles de Longueron et de Paroy 

-Les listes de fournitures scolaires attendues pour la rentrée seront transmises aux familles. 

 

❖ Bilan des activités sur le RPI : 

- Les élèves de Paroy et Longueron ont pu assister à différentes projections dans le cadre du 

programme école et cinéma. 

- Le 9 décembre, les élèves du RPI se sont retrouvés lors de la journée de la laïcité 

- Le 19 décembre, les élèves du RPI ont pu assister ensemble à un spectacle de cirque. 

- Jusqu’en février, les élèves de CP au CM2 ont pu se rendre une fois par semaine à la piscine 

de Joigny 

- Les élèves de Paroy et Champlay ont eu la possibilité de se rendre une fois par période à la 

médiathèque de Joigny. 

- Les élèves de Champlay ont participé au projet ART et PATRIMOINE sur la commune de 

Champlay. Le projet a pu être mené à son terme malgré la période de confinement même si 

l’exposition envisagée initialement n’a pu avoir lieu. La trace finale prendra donc une autre 

forme que celle qui avait été prévue. 

 

 



 

❖ Projets pour l’année scolaire à venir 

*L’école du Grand Longueron : 

- Les classes s’inscriraient dans le dispositif école et cinéma 

- Les enseignantes envisagent un projet autour de la nature avec un projet jardinage, un travail 

en lien avec la LPO incluant des ateliers de fabrication de nichoirs, de mangeoires pour les 

oiseaux… 

- Le projet se conclurait avec une sortie Nature à l’étang de Préblin à Migennes. 

- La classe de CP-CE1 se rendrait à la piscine au cours du 1er semestre. 

 

*L’école de Paroy et celle de Champlay : 

- Réfléchissent à ce qui pourrait être mis en place en termes de sorties au vu de la période 

particulière. 

- Les projets école et cinéma, les séances à la piscine, celles à la médiathèque seraient 

reconduites. 

- L’école de Champlay s’inscrirait dans le dispositif « classe-tablette » (sur 9 semaines) qui n’a 

pu aboutir cette année puisqu’il aurait dû avoir lieu en fin d’année scolaire. 

 

❖ Remerciements et demandes : 

Les enseignantes remercient les municipalités dans l’aide apportée lors de la mise en place des 

différents protocoles sanitaires et pour les différents petits travaux qui ont pu être 

effectués cette année. 

 

*L’école de Champlay souhaiterait : 

 - L’installation d’un grand placard dans la salle informatique 

 - Une grille près des lavabos pour faciliter le rangement des gobelets des enfants 

 - Le changement de la serrure du portail de l’école. 

 

*L’école de Paroy remercie la municipalité de Paroy pour l’installation du tableau extérieur et 

l’augmentation du crédit alloué pour la coopérative scolaire de la classe. 

Les demandes concerneraient le retrait de la TV et l’utilisation si possible par la classe de 

l’espace vert situé derrière l’école lors des récréations. M. Gallois répond que ceci est 

envisageable, mais nécessite préalablement une vérification de cet espace et des éventuels 

« dangers » à éliminer. 

 

*L’école de Longueron souhaiterait 

 - La révision du matériel informatique (photocopieur et ordinateur) 

 - L’installation de quelques étagères 

 - L’installation dans le cadre du projet nature et jardinage de quelques bacs de 

compostage et de plantations. 

 

Questions diverses : 

Pas de question à l’ordre du jour de ce conseil d’école. 
 

Présentation des comptes des coopératives scolaires. 


